

Fecha: 30-01-2026

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: Demolición del Liceo Eduardo Frei marca el inicio efectivo de su reconstrucción

Pág. : 9

Cm2: 555,3

VPE: \$ 847.911

Tiraje:

6.500

19.500

Lectoría:

Favorabilidad:

No Definida



La demolición de un pabellón con daño estructural dio el vamos formal al proyecto de reposición del establecimiento.

ECHERDORSF Ovalle

io de la demolición de parte de ructura, el Liceo Bicentenario ei Montalva dio este jueves un vo hacia su reconstrucción. El abellón con daño estructural omienzo efectivo del plan de del establecimiento, luego de mitaciones, postergaciones y sostenidas de la comunidad

dad fue encabezada por la aría de Educación, Alejandra to a autoridades municipales, del liceo y representantes ntes, docentes y apoderados el Ministerio de Educación que la demolición permite ira donde se emplazará la iestructura. "Este inicio tiene r simbólico muy importante, rega un hecho visible y comunitario", sostuvo Arratia, o que el proceso también reconstruir la confianza con su capacidad de responder idades de la ciudadanía".



GARANTÍAS Y CONTINUIDAD DEL PROYECTO

El proyecto cuenta hoy con una base institucional sólida. "El convenio con el municipio ya fue aprobado por Contraloría y los recursos comenzaron a ser transferidos", indicó Arratia, precisando que la licitación del plan de contingencia se encuentra en curso y debería adjudicarse durante la primera quincena de marzo.

Además, la reposición se ejecutará mediante una nueva metodología de infraestructura educacional desarrollada junto a la empresa pública Desarrollo País, modelo que también se aplica en territorios con deudas históricas. "Estamos usando mecanismos nuevos que nos permiten avanzar con mayor rapidez en proyectos que llevaban demasiado tiempo detenidos", señaló.

Tras años de espera, el Liceo Bicentenario Eduardo Frei Montalva inició su proceso de reconstrucción con la demolición de infraestructura dañada.

La subsecretaria recordó que el proyecto arrastra una deuda histórica y que el inicio de las obras constituye una señal de cumplimiento. "Aquí hay una deuda de larga data del Estado con esta comunidad y como gobierno nos estamos haciendo cargo de esa deuda", afirmó.

INFRAESTRUCTURA CON DAÑO ESTRUCTURAL

La demolición corresponde a un pabe-

llón de tres pisos que presentaba daño estructural y se mantenía inutilizado desde el terremoto de 2015. Según se informó, la estructura representaba un riesgo para la seguridad y para la principal vía de acceso a Monte Patria, por lo que su retiro era una condición necesaria para avanzar.

"Se trata de un edificio que no podía seguir siendo utilizado y cuya demolición es clave para limpiar el terreno donde se levantará el nuevo establecimiento", explicó la autoridad.

"UN PROCESO QUE NO TIENE VUELTA ATRÁS"

Por su parte, el alcalde de Monte Patria, Cristián Herrera Peña, valoró el inicio de las obras como un punto de inflexión.

"Estamos viviendo un momento que por mucho tiempo pensamos que no iba a llegar. Desde que asumimos hemos trabajado para que se concretara la demolición y comenzar a sanar las heridas que dejó el terremoto de hace casi diez años. Con esta demolición se inicia un proceso que ya no tiene vuelta atrás", señaló.



Santander PRESENTA

SURFESTIVAL^{20 AÑOS}

SÁBADO 31 DE ENERO, LA SERENA

THE WAILERS | MAGIC! | LOS TETAS
KATTEYES | AKRIILA | DREFQUILA
Y MUCHOS MÁS

ESCANEA Y OBTÉN
20% DCTO


